

*El secreto de vivir la vida cristiana para ser un vencedor: tomar el camino de comer y disfrutar a Cristo como árbol de la vida*

### Octubre 17 lunes

#### Génesis 2:9

9 E hizo Jehová Dios brotar de la tierra todo árbol agradable a la vista y bueno para comer, y también el árbol de la vida en medio del huerto, y el árbol del conocimiento del bien y del mal.

#### Jeremías 15:16

16 Fueron halladas Tus palabras, y yo las comí; / y Tu palabra me fue / por alegría y por gozo de mi corazón, / pues por Tu nombre soy llamado, / oh Jehová, Dios de los ejércitos.

#### Salmos 119:147

147 Me anticipé al alba y clamé; / en Tus palabras esperé.

#### Efesios 6:17-18

17 Y recibid el yelmo de la salvación, y la espada del Espíritu, el cual es la palabra de Dios;  
18 con toda oración y petición orando en todo tiempo en el espíritu, y para ello velando con toda perseverancia y petición por todos los santos;

#### Juan 6:57

57 Como me envió el Padre viviente, y Yo vivo por causa del Padre, asimismo el que me come, él también vivirá por causa de Mí.

#### Juan 6:63

63 El Espíritu es el que da vida; la carne para nada aprovecha; las palabras que Yo os he hablado son espíritu y son vida.

#### Gálatas 2:20

20 Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y la vida que ahora vivo en la carne, la vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a Sí mismo por mí.

#### Apocalipsis 2:7

7 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. Al que venza, le daré a comer del árbol de la vida, el cual está en el Paraíso de Dios.

### << SEMANA 5 - DIA 1 >>

Tocar el árbol de la vida equivale a tocar a Dios y ...  
tocar el árbol del conocimiento del bien y del mal equivale

a tocar el fuego y la muerte. Para servir a Dios y obrar para Él, un cristiano debe aprender a mantenerse alejado del árbol del conocimiento del bien y del mal ... Por ejemplo, tal vez una pareja esté discutiendo. Nuestro concepto natural es exhortarlos a reconciliarse, pero si conocemos el principio rector del árbol de la vida, no los exhortaremos a ser pacientes o humildes. Si estamos claros en cuanto al principio rector del árbol de la vida, conduciremos a esta pareja a la vida. Únicamente aquellos que toquen el árbol de la vida verán que su vida y su obra permanecen en la Nueva Jerusalén. Aquellos que son pecaminosos irán al lago de fuego. Aquellos que son meramente morales también irán al lago de fuego ... En el árbol de la vida ciertamente hay amor y humildad, pero el amor y la humildad que proceden del árbol del conocimiento del bien y del mal terminarán en el lago de fuego. Únicamente las virtudes que provienen del árbol de la vida perdurarán en la eternidad.

### Lectura para hoy

Reflexionar en la Palabra consiste en “rumiar” así como una vaca come pasto (Lv. 11:3) ... Si ingerimos la Palabra demasiado rápido, no tendremos mucho disfrute. Pero si “rumiamos” mientras ingerimos la Palabra, nuestro disfrute aumentará.

Cuando reflexionamos en la Palabra de Dios, ... espontáneamente oraremos ... Además, podemos conversar con nosotros mismos o empezar a alabar al Señor. Tal vez seamos tan inspirados por la Palabra que demos gritos de alabanzas al Señor.

Generalmente, reflexionar en la Palabra será más lento y más fino que orar-leer la Palabra. Por ejemplo, en nuestra reflexión de Éxodo 20:2, podemos decirnos a nosotros mismos: “Recuerda que Jehová es tu Señor. Él te ha sacado de la tierra de Egipto, de la casa de esclavitud, la casa de cautiverio. Ahora estás fuera. ¡Amén! ¡Oh Señor, te adoro por haberme sacado del cautiverio!”. En toda nuestra reflexión de la Palabra de Dios, al hablar con el Señor debemos ser espontáneos y llenos de disfrute. Podemos inclinarnos y adorar al Señor, ponderar la Palabra, recordar o reprendernos a nosotros mismos ... Todo buscador genuino del Señor que reflexiona en los Diez Mandamientos de una manera viva disfrutará al Señor, lo adorará, orará y conversará consigo mismo en la

presencia del Señor, y también alabaré al Señor. Indudablemente una persona que toma la ley de Dios de esta manera no la aplicará como letras muertas, sino que la tomará como la palabra viva de Dios.

Reflexionar en la Palabra de Dios consiste en disfrutar Su Palabra como Su aliento. Significa contactar a Dios en la Palabra y tener comunión con Él, adorarlo a Él y orarle a Él por medio de la Palabra y con la Palabra. Al reflexionar en la Palabra de Dios de esta manera, seremos infundidos por Dios, lo inhalaremos y recibiremos nutrimento espiritual.

En cuanto a reflexionar en la Palabra, Salmos 119:147 dice: “Me anticipé al alba y clamé; en Tus palabras esperé”. Aquí vemos que el salmista se levantó antes del alba, clamó y esperó en la palabra de Dios ... Reflexionar en la Palabra conlleva más que meditar en ella. Reflexionamos en la Palabra al hablar con Dios, al adorarlo, al disfrutarle, al recibir gracia de Él, y al conversar con nosotros mismos en la presencia del Señor.

Si reflexionamos en la Palabra de Dios, nos deleitaremos en la Palabra. A veces lloraremos delante del Señor o cantaremos himnos de alabanza a Él.

**Lectura adicional:** *Palabra Santa Para Avivamiento Matutino TOMAR EL CAMINO DE DISFRUTAR A CRISTO COMO ÁRBOL DE LA VIDA Semana 5 Dia 1*

**Lectura corporativa:** *The Meaning of Human Life and a Proper Consecration, chapter 2, section(s): The Meaning of Human Life being the Meaning of the Universe; The Meaning of Human Life—God Entering into Man to be Expressed Through Man (no está disponible en español)*

### Octubre 18 martes

#### Ezequiel 3:1-4

1 Luego me dijo: Hijo de hombre, come lo que halles; come este rollo, y ve, habla a la casa de Israel.

2 Entonces abrí mi boca, y Él me dio a comer aquel rollo.

3 Me dijo: Hijo de hombre, alimenta tu vientre y llena tus partes internas de este rollo que Yo te doy. Y lo comí, y fue en mi boca como miel en su dulzura.

4 Luego me dijo: Hijo de hombre, ve a la casa de Israel y háblales con Mis palabras.

**Efesios 3:8**

8 A mí, que soy menos que el más pequeño de todos los santos, me fue dada esta gracia de anunciar a los gentiles las inescrutables riquezas de Cristo como evangelio,

**Efesios 3:16-17**

16 para que os dé, conforme a las riquezas de Su gloria, el ser fortalecidos con poder en el hombre interior por Su Espíritu;

17 para que Cristo haga Su hogar en vuestros corazones por medio de la fe, a fin de que, arraigados y cimentados

**Hebreos 3:12**

12 Mirad, hermanos, que no haya en ninguno de vosotros corazón malo de incredulidad que lo haga apartarse del Dios vivo;

**Hebreos 3:15**

15 entre tanto que se dice: “ Si oís hoy Su voz, no endurezcáis vuestros corazones, como en la provocación”.

**Hebreos 4:2**

2 Pues, también a nosotros se nos ha anunciado la buena nueva lo mismo que a ellos; pero no les aprovechó la palabra oída, por no ir mezclada con la fe en los que la oyeron.

**Apocalipsis 10:9-10**

9 Y fui al Ángel, diciéndole que me diese el pequeño rollo. Y Él me dijo: Toma, y cómetelo entero; y te amargaré el vientre, pero en tu boca será dulce como la miel.

10 Entonces tomé el pequeño rollo de la mano del Ángel, y me lo comí entero; y era dulce en mi boca como la miel, pero cuando lo hube comido, amargó mi vientre.

**<< SEMANA 5 - DIA 2 >>**

Necesitamos comer a Jesús al invocar el nombre del Señor. Pero después que comemos, también necesitamos una buena digestión ... Cuando comemos a Cristo, también necesitamos digerirlo espiritualmente de una manera apropiada. Si usted tiene una digestión apropiada, el alimento que come puede entrar en todas las partes de su ser físico ... La indigestión significa que no hay una vía libre para el alimento.

Algunos santos queridos quizás disfruten invocar el nombre del Señor y orar-leer la Palabra al principio. Pero después de cierto tiempo, pierden el gusto y el apetito por esto. Esto se debe a que después de ingerir al Señor Jesús, algo sucedió dentro de ellos ... No hubo una vía libre para

que el Señor Jesús entrara. Después de invocar el nombre del Señor Jesús y de orar-leer Su Palabra, tenemos que decir: “Señor, ten misericordia de mí. Mantén todo mi ser con todas mis partes internas abiertas a Ti”.

**Lectura para hoy**

Cuando usted invoca: “Señor Jesús”, Él entra en usted y lo llena. Mientras usted invoca “Señor Jesús”, este Jesús práctico y viviente tocará su ser natural. Pero muchos de ustedes quizás digan: “No, Señor; no me toques aquí. Permanece donde estás. Eres mi invitado y debes permanecer en la sala. No entres en mi recámara privada. Esa recámara es para mí, no para Ti”. Esto significa indigestión. No hay manera de que el Señor como alimento espiritual entre completamente en usted. No hay un camino libre para que el alimento entre a sus partes internas, por tanto, le da indigestión.

Después de invocar al Señor, un hermano joven con el tiempo tendrá el sentir dentro de él de que necesita tratar con la manera en que corta su cabello. Si es lento para responder a este sentir, esto significa que no está permitiendo que el Señor Jesús entre completamente. Así que, usted tiene que estar alerta. Después de invocar al Señor Jesús, si tiene algún sentir en su interior, cualquier sensación en su interior, eso significa que el Señor Jesús se está moviendo y significa que la digestión en su interior está llevándose a cabo. Tiene que responder a este sentir interior. Si usted responde a este sentir, estará gozoso y tendrá un apetito por Cristo mejor, más grande, más profundo y más elevado ... Si argumenta con el sentir interior, resultará en una indigestión. No deseará tanto orar-leer la Palabra, e invocar el nombre del Señor no será tan dulce para usted.

Pero cuando responde al sentir interior y lo sigue, su apetito por el Señor Jesús regresa y su digestión espiritual es apropiada. Entonces las riquezas del Señor Jesús llegan a ser sus células, y estas células crecen dentro de sus tejidos orgánicos. Esto hace que usted crezca en la vida divina y lo hace fuerte en el Señor. Debido a que está creciendo en el Señor, es fácil que permanezca firme y le es difícil descarriarse ... Los que son maduros ... tienen una buena digestión para asimilar todo el nutrimento del alimento espiritual que comen.

Al comer tenemos la digestión, al digerir tenemos la asimilación, y por esta asimilación obtenemos el nutrimento práctico de las riquezas de Jesús dentro de nuestro ser. Todas las riquezas de Cristo finalmente crecerán en nuestros tejidos Para mí el vivir es Cristo.

Después de invocar el nombre del Señor, después de comerle y beberle, tenemos que decir: “Señor, ten misericordia de mí. Haz que cada parte de mi ser se abra a Ti. Que tengas una vía libre en todo mi ser”. Entonces, tendremos buena digestión para una buena asimilación, y disfrutaremos y absorberemos todo el nutrimento de las riquezas de Cristo. Luego, Cristo llegará a ser nuestro mismo ser.

**Lectura adicional:** *Palabra Santa Para Avivamiento Matutino TOMAR EL CAMINO DE DISFRUTAR A CRISTO COMO ÁRBOL DE LA VIDA Semana 5 Dia 2*

**Lectura Corporativa:** *The Meaning of Human Life and a Proper Consecration, chapter 2, section(s): Singing Joyfully Because We Have the Lord; Christians Being the Meaning of the Universe (no está disponible en español)*

**Octubre 19 miércoles****Juan 4:34**

34 Jesús les dijo: Mi comida es que haga la voluntad del que me envió, y que acabe Su obra.

**Juan 17:4**

4 Yo te he glorificado en la tierra, acabando la obra que me diste que hiciese.

**Efesios 4:20-21**

20 Mas vosotros no habéis aprendido así a Cristo, 21 si en verdad le habéis oído, y en Él habéis sido enseñados, conforme a la realidad que está en Jesús,

**Isaías 43:7**

7 a todo el que es llamado por Mi nombre, / a quien he creado, formado y hecho para gloria Mía.

**Mateo 24:45-47**

45 ¿Quién es, pues, el esclavo fiel y prudente, al cual puso su señor sobre su casa para que les dé el alimento a su debido tiempo?

46 Bienaventurado aquel esclavo al cual, cuando su señor venga, le halle haciendo así.

47 De cierto os digo que sobre todos sus bienes le pondrá.

**Juan 4:32**

32 Él les dijo: Yo tengo una comida que comer, que vosotros no sabéis.

**Filipenses 1:21**

21 Porque para mí el vivir es Cristo, y el morir es ganancia.

**1 Corintios 6:20**

20 Porque habéis sido comprados por precio; glorificad, pues, a Dios en vuestro cuerpo.

## &lt;&lt; SEMANA 5 - DIA 3 &gt;&gt;

La realidad, la verdad, que está en Jesús se refiere a la verdadera condición de la vida de Jesús según se describe en los cuatro Evangelios ... En la vida piadosa de Jesús hay verdad, la realidad. Jesús llevó una vida en la cual hacía todo en Dios, con Dios y para Dios. Dios estaba en Su vivir, y Él era uno con Dios. Esto es lo que significa “la realidad que está en Jesús”. Nosotros los creyentes, quienes hemos sido regenerados con Cristo como vida y hemos sido enseñados en Él, aprendemos de Él conforme a la realidad que está en Jesús.

**Lectura para hoy**

Cuando creímos en el Señor Jesús y fuimos salvos, Dios nos puso en Cristo como el molde. Este molde es la vida de Jesús narrada en los cuatro Evangelios, una vida en total conformidad con la realidad, la verdad. La verdad es el resplandor de la luz, la expresión de luz. Puesto que Dios es luz (1 Jn. 1:5), la verdad es la expresión de Dios. Cada aspecto de la vida de Jesús, la cual se narra en los Evangelios, es una expresión de Dios. Él expresó a Dios en todo lo que dijo e hizo. Esta expresión de Dios es el resplandor de la luz; por tanto, es la verdad. La vida de Jesús, una vida conformada a la verdad, es el patrón en el cual Dios nos colocó. En este patrón hemos aprendido a Cristo como la verdad que está en Jesús. Esto quiere decir que hemos aprendido a Cristo según la verdad que se muestra en los Evangelios, es decir, según la vida del Señor Jesús, la cual concordaba totalmente con la verdad de Dios. Esta vida es el resplandor de la luz; el resplandor de la luz es la verdad, y la verdad es la expresión de Dios. Por tanto, en la vida de Jesús está la verdad, la realidad. La esencia del patrón establecido por el Señor Jesús es la verdad. Esto

significa que la esencia de la vida de Jesús es la verdad misma. Nosotros hemos aprendido a Cristo conforme a la verdad que está en Jesús.

Según la crónica de los cuatro Evangelios, la vida del Señor Jesús fue una vida llena de verdad. La verdad es el resplandor de la luz. La luz es la fuente, y la verdad es su expresión ... Debido a que la luz resplandecía en cada aspecto de la vida que el Señor llevó en la tierra, Su vida era una vida llena de verdad, una vida en la que Dios mismo resplandecía. Esa vida llena de verdad era la expresión misma de Dios. Por esta razón, Pablo declara que nosotros aprendemos a Cristo conforme a la realidad, la verdad, que está en Jesús. En otras palabras, aprendemos a Cristo conforme al molde de la vida de Jesús. El molde de Su vida es la verdad.

Después de que Cristo estableció este molde, Él pasó por la muerte y la resurrección, y en resurrección llegó a ser el Espíritu vivificante. Como tal Espíritu, Él entra en nosotros para ser nuestra vida. Cuando creímos en Él y fuimos bautizados, Dios nos puso en Cristo, en este molde, tal como se pone la masa en un molde. Al ser puestos en el molde, aprendimos el molde; esto significa que al ser puestos en Cristo, aprendemos a Cristo. Por un lado, Dios nos puso en Cristo; por otro, Cristo entró en nosotros para ser nuestra vida. Ahora podemos vivir por medio de Él conforme al molde en el cual Dios nos puso. Cuando leemos en los Evangelios acerca del molde que estableció el Señor Jesús, ese molde espontáneamente afecta nuestro vivir. Al amar al Señor, al tocarlo y al orar a Él, automáticamente lo vivimos conforme al molde descrito en los Evangelios. De esa manera somos amoldados, conformados, a la imagen de dicho molde. Esto es lo que significa aprender a Cristo.

Cristo como Espíritu vivificante entró en nosotros como vida. Cuanto más lo amamos y lo tocamos, más lo vivimos conforme a dicho molde. Como resultado de esto, somos espontáneamente conformados a la imagen del mismo. Por consiguiente, podemos declarar junto con Pablo: “Porque para mí el vivir es Cristo” (Fil. 1:21). Nosotros vivimos a Cristo en la forma de Su propia vida, en la forma descrita en los Evangelios.

**Lectura adicional:** Palabra Santa Para Avivamiento Matutino TOMAR EL CAMINO DE DISFRUTAR A CRISTO COMO ÁRBOL DE LA VIDA Semana 5 Dia 3

**Lectura Corporativa:** *The Meaning of Human Life and a Proper Consecration, chapter 2, section(s): The New Jerusalem Being the Center and the Meaning of the New Heaven and the New Earth; The Church Being a Foretaste of the New Jerusalem (no está disponible en español)*

**Octubre 20 jueves****Filipenses 1:9-10**

9 Y esto pido en oración, que vuestro amor abunde aún más y más en pleno conocimiento y en todo discernimiento, 10 para que pongáis a prueba y aprobéis las cosas que difieren por su excelencia, a fin de que seáis puros y sin ofensa para el día de Cristo,

**Levítico 11:3**

3 De entre las bestias, toda la que tiene pezuña dividida, es decir, partida en dos uñas, y que rumia, ésta podréis comer.

**Salmos 119:15**

15 Reflexionaré sobre Tus preceptos / y consideraré Tus caminos.

**2 Corintios 6:14-18**

14 No os unáis en yugo desigual con los incrédulos; porque ¿qué compañerismo tiene la justicia con la injusticia? ¿Y qué comunión la luz con las tinieblas?

15 ¿Y qué concordia Cristo con Belial? ¿O qué parte el creyente con el incrédulo?

16 ¿Y qué acuerdo hay entre el templo de Dios y los ídolos? Porque nosotros somos el templo del Dios viviente, como Dios dijo: “ Habitaré entre ellos y entre ellos andaré, y seré su Dios, y ellos serán Mi pueblo”.

17 Por lo cual, “ salid de en medio de ellos, y apartaos, dice el Señor, y no toquéis lo inmundo; y Yo os recibiré”,

18 “y seré para vosotros por Padre, y vosotros me seréis hijos e hijas, dice el Señor Todopoderoso”.

## &lt;&lt; SEMANA 5 – DIA 4 &gt;&gt;

Comer no sólo significa tener contacto con algo, sino también recibirlo en nuestro interior. Una vez que lo recibimos en nuestro interior, aquello es digerido en nosotros y llega a formar parte de nuestro elemento constitutivo, es decir, nuestro ser, nuestra constitución

interna ... Si queremos llevar la vida santa que nos exige el Dios santo, debemos ser cuidadosos con respecto a la clase de personas con las que nos relacionamos. El contacto que tengamos con cierta clase de personas podría producir un cambio en nuestra constitución intrínseca y hacernos otra clase de persona.

### **Lectura para hoy**

El discernimiento en la dieta tiene que ver con el discernimiento en la alimentación, el discernimiento en cuanto a lo que comemos ... Los animales mencionados en Levítico 11 ... tipifican a personas; los animales son figuras que describen a distintas clases de personas. Esto lo comprueba Hechos 10:9b-14, 27-29. Pedro “vio el cielo abierto, y que descendía un objeto semejante a un gran lienzo, que atado de las cuatro puntas era bajado a la tierra; en el cual había de todos los cuadrúpedos y reptiles de la tierra y aves del cielo” (vs. 11-12). Al principio, Pedro no entendió que estos cuadrúpedos, reptiles y aves representaban personas. Más tarde, él llegó a comprender esto, porque los que estaban en la casa de Cornelio eran personas, no animales (vs. 27-28).

Cada vez que comemos, tenemos contacto con algo que está fuera de nosotros, con algo que es ajeno a nosotros. Sin embargo, si lo ingerimos, aquello puede afectarnos interiormente. En Levítico 11 las cosas que comemos representan a personas, y la acción de comer representa el contacto que tenemos con las personas.

El capítulo 11 de Levítico habla de cinco categorías de animales: primero, las bestias, incluyendo el ganado; segundo, los animales acuáticos, los animales que viven en las aguas; tercero, las aves, los animales en el aire; cuarto, los insectos; y por último, los animales que se arrastran.

Las bestias de pezuña dividida y que rumian (vs. 2-3) representan a las personas que tienen discernimiento en sus actividades y que reciben la palabra de Dios reflexionando mucho sobre ella. Una pezuña dividida significa discernimiento. El caballo tiene cascos enteros, no hendidos. Por tanto, el caballo representa a una persona que no tiene el poder, la fuerza, para discernir las cosas. Tal persona no es capaz de discernir lo que proviene de Dios y lo que proviene de Satanás, lo que es celestial y lo que es terrenal, ni tampoco lo que es espiritual y lo que es carnal. Debemos discernir no solamente lo que es bueno y lo que

es malo, sino también lo que proviene de nuestro espíritu y lo que proviene de nuestra carne, así como también lo que proviene del nuevo hombre y lo que proviene del viejo hombre.

Ir al teatro equivale a hacer algo terrenal, pero asistir a una reunión de la iglesia equivale a hacer algo celestial. Sin embargo, una persona —incluso un cristiano— que no tenga pezuña dividida verá muy poca diferencia entre ir al teatro y asistir a una reunión de la iglesia. Tal persona carece de discernimiento con respecto a las actividades en que participa ... Debemos tener cuidado al relacionarnos con este tipo de personas, ya que el contacto que tengamos con ellas podría contaminarnos. Debemos tener pezuñas divididas, esto es, debemos tener la capacidad y fuerza para discernir lo que procede de Dios y lo que no procede de Él, así como también lo que debemos hacer y lo que no debemos hacer.

Rumiar significa recibir la palabra de Dios reflexionando sobre ella una y otra vez. Así como la vaca rumia, nosotros también debemos reflexionar sobre la palabra de Dios una y otra vez. Podemos hacer esto mientras oramos-leemos temprano por la mañana. Mientras oramos-leemos la palabra, podemos reflexionar sobre ella una y otra vez. Esto es rumiar a fin de recibir el nutrimento reflexionando sobre lo que hemos recibido de la palabra de Dios.

Sin embargo, hoy en día hay muchos que no tienen pezuñas divididas ni tampoco rumian; nunca tienen el menor contacto con la palabra de Dios. No debemos tener contacto con personas que no tienen pezuñas divididas ni rumian. Debemos evitar a tales personas, no sea que nos afecten y ejerzan influencia sobre nosotros.

**Lectura adicional:** *Palabra Santa Para Avivamiento Matutino TOMAR EL CAMINO DE DISFRUTAR A CRISTO COMO ÁRBOL DE LA VIDA Semana 5 Día 4*

**Lectura Corporativa:** *The Meaning of Human Life and a Proper Consecration, chapter 2, section(s): Being Filled with Christ...to Be the Meaning of Our Communities; The Testimony in San Francisco (no está disponible en español)*

## **Octubre 21 viernes**

### **2 Corintios 6:14**

14 No os unáis en yugo desigual con los incrédulos; porque ¿qué compañerismo tiene la justicia con la injusticia? ¿Y qué comunión la luz con las tinieblas?

### **2 Corintios 6:17**

17 Por lo cual, “salid de en medio de ellos, y apartaos, dice el Señor, y no toquéis lo inmundo; y Yo os recibiré”,

### **2 Timoteo 4:22**

22 El Señor esté con tu espíritu. La gracia sea con vosotros.

### **1 Juan 1:6-7**

6 Si decimos que tenemos comunión con Él y andamos en tinieblas, mentimos, y no practicamos la verdad;  
7 pero si andamos en luz, como Él está en luz, tenemos comunión unos con otros, y la sangre de Jesús Su Hijo nos limpia de todo pecado.

### **Efesios 5:7-10**

7 No seáis, pues, partícipes con ellos.  
8 Porque en otro tiempo erais tinieblas, mas ahora sois luz en el Señor; andad como hijos de luz  
9 (porque el fruto de la luz consiste en toda bondad, justicia y verdad),  
10 comprobando lo que es agradable al Señor.

### **<< SEMANA 5 - DIA 5 >>**

Los animales acuáticos con aletas y escamas (Lv. 11:9) representan a las personas que pueden moverse y actuar libremente en el mundo y, a la vez, resistir su influencia. Las aletas les ayudan a los peces a moverse y a realizar sus actividades en el agua según sus deseos. Debido a que tienen aletas, los peces incluso pueden nadar contra la corriente.

Las aletas fortalecen al pez para moverse, y las escamas lo protegen de la sal.

Como creyentes en Cristo, debemos poseer aletas y escamas que nos permitan movernos libremente en el mar del mundo sin ser salados por él.

### **Lectura para hoy**

Cuidense de amigos, de vecinos e incluso de familiares que no tengan aletas ni escamas ... Tal vez algunos digan: “¿Qué debemos hacer entonces respecto a visitar a la gente en sus hogares para predicarles el

evangelio? ... Ir a tocar a las puertas con este propósito constituye una gran escama que nos protege. Con todo, aun al predicar el evangelio debemos tener cuidado al tener contacto con las personas. No quisiéramos ser salados con la sal del mundo.

Las aves que tienen alas para volar y que se alimentan de semillas de vida como su suministro alimenticio (cfr. Lv. 11:13-19) representan a las personas que pueden vivir y accionar llevando una vida alejada del mundo y por encima de éste y que, además, toman las cosas propias de la vida divina como su suministro de vida ... En cambio, las aves inmundas mencionadas en 11:13-19 no se alimentan de semillas. Puesto que las semillas de vida no les satisfacen, estas aves inmundas se alimentan de cadáveres.

Nosotros los cristianos debemos ser como aves que tienen alas y que se alimentan de semillas de vida. Esto significa que debemos vivir y accionar llevando una vida alejada del mundo y por encima de éste y que, además, debemos tomar las cosas propias de la vida divina como nuestro suministro de vida. Más aún, al contactar a los demás, incluso a otros creyentes, debemos discernir si son aves limpias, como los gorriones, que se alimentan de semillas, o si son aves inmundas, como los gavilanes, que se complacen en alimentarse de animales muertos. Si nos relacionamos con aves inmundas, ellas ejercerán influencia sobre nuestros gustos y con el tiempo nos volveremos aves inmundas. Por esta razón, debemos tener cuidado al tener contacto con aquellos que se alimentan de las cosas propias de la muerte.

Los insectos que tienen alas y piernas largas articuladas además de sus patas para saltar sobre la tierra (vs. 21-22) representan a las personas que pueden vivir y accionar llevando una vida que está por encima del mundo y que pueden guardarse del mundo. Si somos la clase de personas representadas por estos insectos, tendremos alas con las cuales podremos volar lejos de todo lo mundano, pecaminoso o carnal. Podremos volar por encima del mundo. Además, tendremos piernas largas articuladas para saltar con ellas y escapar del mundo. Eso significa que podremos dejar el mundo en cualquier momento, ya sea volando o saltando. Nosotros los cristianos somos personas que pueden saltar y volar. Sin embargo, los que no tienen alas ni piernas largas articuladas no pueden escapar del

mundo. Lo único que pueden hacer es quedarse sobre la tierra y permanecer en el mundo.

Si queremos llevar una vida santa, debemos considerar la clase de personas con las cuales tenemos contacto. ¿Tienen pezuña dividida y rumian? ¿Poseen aletas y escamas? ¿Tienen alas para volar? ¿Se alimentan de semillas de vida y no de las cosas propias de la muerte? ¿Tienen alas y piernas largas articuladas?

Si tenemos la intención de vivir de una manera santa, debemos tener cuidado referente al contacto que tenemos con las personas. Contactar personas es algo de suma importancia, sobre todo para nosotros los cristianos. No debemos tener contacto con las personas sin la debida precaución ni debemos entablar amistades de manera descuidada. Como lo indica la Biblia, las amistades que se entablan de manera descuidada terminarán por corrompernos.

**Lectura adicional:** *Palabra Santa Para Avivamiento Matutino TOMAR EL CAMINO DE DISFRUTAR A CRISTO COMO ÁRBOL DE LA VIDA Semana 5 Día 5*

**Lectura Corporativa:** *The Meaning of Human Life and a Proper Consecration, chapter 2, section(s): Being Beside Ourselves for the Gospel (no está disponible en español)*

### Octubre 22 sábado

#### Deuteronomio 12:5-7

5 sino que el lugar que Jehová vuestro Dios escoja de entre todas vuestras tribus para poner allí Su nombre, es decir, Su habitación, ése buscaréis, y allí iréis.

6 Allí llevaréis vuestros holocaustos, vuestros sacrificios, vuestros diezmos y la ofrenda elevada de vuestras manos, vuestros votos, vuestras ofrendas voluntarias y los primogénitos de vuestras vacas y de vuestras ovejas;

7 y comeréis allí delante de Jehová vuestro Dios y os regocijaréis, vosotros y vuestras familias, en todas vuestras empresas, en las cuales Jehová tu Dios te haya bendecido.

#### Salmos 132:13-16

13 Porque Jehová ha escogido a Sion; / la desea como morada para Sí.

14 Éste es Mi lugar de reposo para siempre; / aquí moraré, porque lo he deseado.

15 Bendeciré abundantemente su provisión; / a sus pobres saciaré de pan.

16 Y a sus sacerdotes vestiré de salvación, / y sus fieles darán grito resonante.

#### Salmos 133:1-3

1 ¡ Mirad cuán bueno y cuán agradable es / habitar los hermanos en unidad!

2 Es como el aceite fino sobre la cabeza, / el cual descendió sobre la barba, / la barba de Aarón, / que bajó hasta el borde de sus vestiduras;

3 como el rocío del Hermón / que descendió sobre los montes de Sion. / Porque allí ordenó Jehová la bendición: / la vida para siempre.

### << SEMANA 5 - DIA 6 >>

Ver que Dios desea que lo disfrutemos y que no quiere que hagamos nada para Él equivale a ver que la vida cristiana es un asunto de disfrute. Nuestra salvación consiste en que disfrutemos a Dios, y nuestro crecimiento espiritual depende de nuestro disfrute de Dios. Incluso nuestro servicio y labor dependen del disfrute que tengamos de Dios. Dios no tiene la intención de que hagamos algo para Él; Él sólo desea que lo disfrutemos. Además, Él no está fuera de nosotros. Él ha entrado en nosotros para ser nuestro disfrute como nuestra comida y bebida.

Si nos damos cuenta de que Dios desea que lo disfrutemos y que no quiere que hagamos nada para Él, podremos disfrutar, absorber y apropiarnos de Dios. Si nuestro concepto cambia para que veamos estos dos puntos, nos será fácil llevar una vida en la que disfrutamos a Dios.

#### Lectura para hoy

El disfrute de Cristo tiene dos aspectos. Uno es el aspecto común. Dondequiera que estemos, no importa el tiempo o el lugar, podemos disfrutar a Cristo ... El otro aspecto del disfrute de Cristo consiste en disfrutar de la máxima porción, la mejor porción, las primicias o los primogénitos, de Cristo. Podemos experimentar este aspecto del disfrute de Cristo únicamente en la vida de iglesia apropiada ... Aunque Cristo siempre permanece igual, aun así, Él incluye una mejor porción y una porción común ... Pueden disfrutarlo a Él de esta manera mientras conducen el coche. Sin embargo, nunca disfrutarán de la mejor porción de Cristo

